

AMLO demande au Congrès américain de soutenir le plan migratoire de Biden

Image not found or type unknown



Washington, 20 novembre (RHC) Dans son discours lors du sommet trilatéral des dirigeants des pays d'Amérique du Nord, en présence du président des États-Unis, Joseph Biden, et du Premier ministre du Canada, Justin Trudeau; le chef d'état mexicain, Andrés Manuel López Obrador, a exhorté le Congrès américain et les législateurs à soutenir le plan migratoire proposé par le président de ce pays.

López Obrador a évoqué l'idée de Biden de "régulariser la situation migratoire de 11 millions de personnes qui vivent et travaillent honnêtement" et a souligné à cet égard : "Je souhaite que vous puissiez compter sur le soutien du Congrès et des législateurs, tant du Parti démocrate que du Parti républicain".

AMLO a affirmé que lui-même et le peuple mexicain seront attentifs à cette situation et se prononceront avec "respect et franchise" et pourront également répondre avec "gratitude et amitié".

En ce qui concerne les relations entre les Etats-Unis et le Mexique, Biden a affirmé que sa proposition de relations entre les deux nations est basée sur le respect et a déclaré que son pays et celui dirigé par Lopez Obrador sont égaux.

Le chef de l'exécutif a rappelé au président américain que le Mexique n'est pas le jardin des États-Unis.

AMLO a souligné le déséquilibre entre ce que représente la Chine sur le marché mondial (14,4 pour cent) et 13 pour cent des trois nations représentées au sommet de Washington.

En ce qui concerne la montée du contrôle chinois sur le marché, AMLO a déclaré que la force n'est pas un moyen pour que le pays asiatique ne contrôle pas plus de 40 pour cent du marché international d'ici 2050, mais que la voie est l'intégration, car autrement, elle "mettrait tout le monde en danger", a-t-il souligné.

"Le plus gros problème est que nous ne produisons pas" a déclaré AMLO, tout en soulignant les avantages de ces trois territoires, tels que la proximité, la richesse des ressources minérales, la consommation par habitant, entre autres.

Le Premier ministre canadien a déclaré : "Nous devons veiller à ce que notre économie d'Amérique du Nord intégrée crée

de bons emplois et soutienne la classe moyenne dans nos trois pays".

Les trois leaders s'étant mis d'accord sur l'idée d'un progrès commun entre leurs territoires, AMLO a déclaré que le traité entre le Mexique, les Etats-Unis et le Canada (T-MEC) joue un rôle fondamental dans la réalisation des objectifs.

Pour le Premier ministre Trudeau, mettre fin au Covid-19 doit être la tâche principale pour une reprise économique.

Le président Biden a souligné que dans son pays, au moins 3 millions d'enfants ont déjà reçu leur première dose du virus Sars-Cov2 et ont commencé à utiliser le comprimé anti-Covid, deux mesures qui devraient réduire le nombre de décès et d'hospitalisations, a-t-il déclaré.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277580-amlo-demande-au-congres-americain-de-soutenir-le-plan-migratoire-de-biden>



Radio Habana Cuba